

Les répétitions reprennent pour l'Orchestre des jeunes de Terre Sainte

PREMIUM



PAR JFV

[Réagir à cet article](#)

CHAVANNES-DE-BOGIS Une quarantaine de musiciens avaient joué pour la première fois en formation lors de la Fête du bourg. L'aventure se poursuit.

Après un galop d'essai réussi qui avait réuni en orchestre une quarantaine de jeunes musiciens pour la Fête du Bourg de Coppet en septembre dernier, l'Orchestre des jeunes de Terre Sainte est reconduit officiellement en 2016 sous l'égide du Conservatoire CMTSE, et organise sa répétition de reprise demain mercredi 6 janvier à la salle de **Musique** du Collège de Chavannes-de-Bogis (19h).

En complément au cours instrumental individuel pris en institution ou en privé, l'ensemble formé des cordes, des vents et des percussions est ouvert à tous les jeunes musiciens de la région de Terre Sainte et environs jusqu'à l'âge de 25 ans. «*La pratique collective de la musique est un élément fondamental qui motive les élèves. Elle leur permet de découvrir des répertoires, des styles variés, et aussi d'approfondir les éléments constitutifs de la musique que sont la précision du rythme et de la justesse, la recherche de la sonorité de son instrument dans l'ensemble, le phrasé, les dynamiques... Par ailleurs, pratiquer la musique ensemble, c'est aussi apprendre à vivre ensemble, se faire des amis*», précise Marie-José d'Alboni, directrice du CMTSE, initiatrice du projet.

Les cours et la direction de l'orchestre sont confiés à Léonard Clément, professeur de trompette à l'Ecole de musique de l'Harmonie de Terre Sainte. «*La participation à l'orchestre est gratuite. Par contre, les élèves s'engagent à être régulièrement présents aux répétitions, qui ont lieu tous les quinze jours avec en alternance le groupe D (débutants) et A (avancés), et aux manifestations*», ajoute le chef qui dirige également l'Orchestre des jeunes du Pays de Gex. JFV